



# LAG WfbM

Landesarbeitsgemeinschaft  
Werkstätten für behinderte Menschen

## Newsletter 39 – 2021 vom 03.03.2021 / wb

### **1949 – 1975 Gewalt gegen Kinder und Jugendliche in der Psychiatrie und der Behindertenhilfe**

Nach Bekanntwerden des Ausmaßes an Gewalt gegen Kinder und Jugendliche in der Psychiatrie und der Behindertenhilfe in der Zeit von 1949 – 1975 haben der Bund, die Länder und die Kirchen die Stiftung „Anerkennung und Hilfe“ gegründet. Die Stiftung hat bisher an Betroffene 10,2 Mio. € ausgezahlt. Bis zum 30.06.2021 besteht für Betroffene noch die Möglichkeit der Antragstellung. Beigefügt ist die Presseerklärung der Landesregierung zu diesem Thema.

Sicher wird es in Werkstätten Menschen mit Behinderung geben, die diese Gewalterfahrung über sicher ergehen lassen mussten. Wir sind aufgefordert, den betroffenen Menschen mit Behinderung die Möglichkeit zu Antragstellung zugeben.